

Programa Emprende+ de CEMIN finaliza primera etapa con certificación de 16 emprendedores locales

Carmen Lazo tiene un emprendimiento de quesos de cabra 100% naturales en Catemu y destacó que el desarrollo de estos cursos le permitirán progresar y hacer crecer su negocio. “Fue muy bueno porque los contenidos entregados te permiten seguir adelante para buscar nuevas oportunidades, y el profesor era muy didáctico. Yo había tenido otro tipo de capacitaciones, pero nunca fueron tan buenas como ésta”, indicó.

Durante 10 sesiones presenciales, que se llevaron a cabo en la comuna de Catemu, emprendedores de dicha comuna, La Ligua y Papudo recibieron entrenamiento en temáticas tributarias, contabilidad, manejo de personal y sustentabilidad. **Verónica Lazo**, está dando los primeros pasos en su emprendimiento turístico para Catemu y “me voy con mucho conocimiento que antes desconocía, los cuales me permitirán planificar bien mi negocio familiar y llevarlo a cabo”, indicó.

Anuncio Patrocinado

Durante la ceremonia de certificación, **Marcelo Valenzuela, Subgerente de Abastecimiento y Contratos de CEMIN**, señaló que Emprende + “es un proyecto que, más que desarrollar proveedores locales busca desarrollar la economía local en su conjunto. Creo que para las personas que participaron de este curso fue súper importante para generar nuevas habilidades y conocimientos que les permitan crecer en los emprendimientos que tienen, con el objetivo de desarrollarlos de una manera más amplia”.

El alcalde de Catemu, Rodrigo Díaz, destacó el rol de los emprendedores para la economía local. “Siempre he tenido mucha fe en el emprendimiento y es muy buena hora para que ustedes empiecen a preparar sus propias economías, estudiando, porque es la forma de hacer las cosas. No puedo dejar de reconocer a CEMIN por estos cursos que se están haciendo de manera muy profesional, con un seguimiento a largo plazo”, dijo.

Programa Emprende+ de CEMIN finaliza primera etapa con certificación de 16 emprendedores locales

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La iniciativa impulsada por CEMIN Holding Minero considera el seguimiento de los emprendedores por seis meses, para garantizar la aplicación de los conocimientos adquiridos.

y tú, ¿qué opinas?